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Fraktionssprecher 
Klaus-Hermann Wilbert 

Schnörrnberg 2 
    65624 Altendiez 

 
Tel.: 06432/81882 

E-Mail: kontakt@ifaev.de 
 

Stand: 20.11.2020 
 
 

Bericht aus dem Gemeinderat der OrtsGem Altendiez  
im Zeitraum Oktober/November 2020 

 
e-mail am Do 29.10.2020, 09:22 Uhr 
Von: Bürgermeister Thomas Keßler 
An: Beigeordnete und alle GemRat-Mitglieder 
Betr.: Planungsstand mögliches Neubaugebiet Hahnsfeld II 

 
Hallo zusammen, 
 
Gestern fanden in der Verwaltung Gespräche bezüglich des Entwässerungskonzept im geplanten 
Neubaugebiet Hahnsfeld II statt. 
Anwesend waren Vertreter der Werke und von der VG Herr Wilhelm sowie der Planer vom Büro 
GBI und meine Wenigkeit. 
Fazit war, das Büro sieht keine Aspekte die seitens der SGD noch gegen das Vorhaben sprechen 
könnten. Auch haben die Werke signalisiert das Konzept mitzutragen. Dieses wird jetzt zeitnah 
vom Planungsbüro mit der SGD besprochen.  
Geplant ist, das Ergebnis dann in der HuF Sitzung am 18.11.2020 vorzustellen.  
 
Ich werde jetzt beginnen mit den Eigentümern Kontakt aufzunehmen.  
 
Beste Grüße  
Thomas Keßler 
 
 
 
 
Aktenvermerk VG-Verwaltung  Diez vom 29.10.2020 zum Entwässerungs-Konzept  
Neubau-Gebiet HAHNSFELD II:   s. beigefügte Anlage 
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Vortrag bei HFA/HuF-Sitzung am Do 19.11.2020 durch Büro GBI (Herrn Hinsink): 
- Entwässerungskonzept ist lösbar durch ein sog. „Rückhalte-Becken“. 
- Kosten für dieses Becken ca. 80-90 000 €. 
- In Sitzungs-Unterbrechung wurde von einer Anwohner-Familie der Karl-Straße in ADZ 
  Zweifel an der problemlosen Entwässerung geäußert. 
- Deshalb bietet der Bürgermeister Thomas Keßler ein abschließendes Gespräch 
  im Rathaus ADZ zwischen dem Anwohner und einem Vertreter des Büros GBI an.  
- Eine endgültige Zustimmung durch die SGD Nord steht noch aus, wird aber erwartet. 
 
 
Mit der Realisierung des Neubaugebietes HAHNSFELD II ist eine Forderung der IfA 
aus dem kommunal-politischen Wahlkampf 2018/2019 in Altendiez erfüllt! 

 
 
   
 
                            
    
 
 
 
 
 

Die IfA-Fraktion im Altendiezer Gemeinderat 
grüßt sehr freundlich 

 
Klaus-Hermann Wilbert 


